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2019 年 7月 2 日下午，党委书记黄道峻同志主持召开了

党委会议，形成会议纪要如下： 

一、会议讨论了关于学校处级机构设置方案、处科级干

部选拔任用实施细则及处科级领导干部轮岗换届工作实施

办法。 

会议认为，该《方案》《细则》《办法》经过了书记办公

会、党委会的多次讨论，其中对于不合理部分也做了完善修

改，符合中省相关文件规定和学校实际。 

会议强调，坚持推进改革是顺应时代要求，但改革不是

一蹴而就，改革过程中必然会出现新情况、新问题，我们要

在推进中逐步解决。 

会议要求，党委委员和相关职能部门要做好解释工作，

以讲政治、敢担当的精神做好分管部门的思想，化解矛盾，

主动作为，要高举团结、担当的旗帜，坚定信心，齐心协力，

进一步为落实党代会“十大工程”扫除障碍。 



二、（略） 

会议还研究部署了暑期创建省级“平安校园”工作。 

 

 

出席人员：黄道峻、朱元利、刘子实、文立新、陈  彦、 

刘新民、赵  军、李富生、谢  英、何佰虎 

列席人员：徐飞荣、张朝阳 

 

 


